

## 世界に「ホンダ」の名を知らしめた2台 「S600」・「S800」フォトセッションについて

「小さなクルマで大きなクルマをカモる」という小排気量車の夢を実現した「S600」。今年誕生から60年を迎えた同車は、「エスロク」の愛称で親しまれ、日本の自動車メーカーとして、初めてガソリン自動車誕生の地、西ドイツ（当時）へ輸出された歴史をもつスポーツカーです。

その「S600」の発売から2年後、Sシリーズは「S800（愛称：エスハチ）」へと進化し、絶頂期を迎えます。モータースポーツの入門車として圧倒的な支持を集めた「エスハチ」は、数々の国内レースで活躍し、発展途上にあった日本のモータースポーツを底辺から支える役割を果たしました。

日本のみならず、世界の自動車史に名を刻んだ「S600」と「S800」。

この度、鈴鹿市役所に「S600」が展示されることを記念して、2輪車に加え、4輪車でも「ホンダ」の名を世界に広めることとなった伝説のスポーツカー2台が“再会”を果たす特別なフォトセッションを行います。

◆日 時 令和6年7月3日（水） 14時から14時30分

### ◆内 容

全周囲から車体をご覧いただき、お好きな画角で写真をお撮りいただけます。  
（※車体には触れることはできません。）

（車両）

- ・今回の「S600」は、ホンダコレクションホール（栃木県）に所蔵されている1台です。
- ・今回の「S800」（写真下）は、市内在住の木村達雄さんが所有し、「2023 F1 日本グランプリ」のドライバーズパレードの際に、3度の世界チャンピオンに輝いた「マックス フェルスタッペン選手」が同乗した車両になります。ドアには同選手の名前を記したステッカーが貼られているほか、車内には直筆のサインも残っています。

◆場 所 鈴鹿市役所 西ロータリー 付近

### ◆実施主体

主 催：NPO 法人鈴鹿モータースポーツ友の会  
協 力：鈴鹿市、ホンダコレクションホール



### ◆お問い合わせ

NPO 法人鈴鹿モータースポーツ友の会 中野 080-4537-2005